



Por Pandemium

La candidata a la gubernatura del Estado de México Alejandra del Moral, es ahora la favorita para ganar las elecciones del 2023, a pesar de todas las trampas y abusos de poder del equipo de morena, se ha sabido que han venido de otros estados como Veracruz, Hidalgoo Ciudad de México, entreotros, vienen a hacer activismo político a favor del equipo de morena, ya vieron que no es suficiente las falsas promesas, los engaños o cambiarle los nombres a los programas estatales paraganar una elección, se necesita conocer el estado sus necesidades y carencias. Ahora como parte de una posible elección de Estado, ya la coalición Va por el Estado de México, está metiendo las denuncias correspondientes en los tribunales que les corresponde.

Aún contra las adversidades y el apoyo de todo gobierno morenista Delfina Gómez no podrá ganarle a la voluntad de los mexiquenses veremos resultados el próximo 4 de junio, así mismo es importante destacar, que la candidata Del Moral ha recorrido todo el estado de México y ya está recorriendo por segunda vez completamente el mismo, y en todos y cada uno de ellos ha recibido el apoyo de los mexiquenses así como las adherencias de líderes de otros partidos políticos, todos los sectores como la educativo, las mujeres, los jóvenes, el transporte, la industria, el comercio, las empresas, el sector cultural, etc., han dado ese respaldo a la Mexiquense, confían que sabrá guiar por buen camino la administración de uno de los estados más importantes del país, lo que hace inminente la victoria hacia la candidata del Moral.

Por otro lado no podemos dejar de mencionar el debate que será transmitido el día de hoy a las 8 de la noche, que aún a pesar de ser un debate a modo, donde le pidieron no hablar de los temas de corrupción de la morenista, ode los temas donde hasidoseñalada respecto a sus días al frente de la SEP, aún así en una forma muy respetuosa y profesional para los mexiquenses, Alejandra del Moral decidió que sí asistiría a tan famoso debate, con la intención de mantener a los mexiquenses informados y puedan determinar cual es su preferencia y a quien consideren sea la mejor opción, en cuanto a propuestas, así como a quien tiene la capacidad de llevar las riendas del sagrado Estado De México.

Bueno ya que estamos hablando de distintos sectores de la población, que están reiterando su apoyo hacia la candidata de la alianza va por el estado de México Alejandra del Moral, les comento que el gremio de cultura del Estado de México, conformado por artistas plásticos, escritores, pintores, muralistas, etc. se reunieron con la Senadora Beatriz Paredes y la Lic. Martha Hilda en representación de Ale del Moral, para escuchar las propuestas de la candidata hacia el gremio cultural, el mismo gremio que le reiteró completamente su apoyo además de agradecimiento con los compromisos de Alejandra del Moral hacia ese gremio que es muy importante en la sociedad, cabe destacar que esta reunión fue organizada por la artista Carmen Mondragón Orozco una reconocida artista Mexiquense.



Más logros para Atizapán de Zaragoza en Seguridad y Desarrollo Urbano esta semana, el Gobierno de Atizapán de Zaragoza que encabeza su alcalde, Pedro Rodríguez Villegas, sumó dos logros significativos en materia de Seguridad Pública y Desarrollo Urbano. Primero, y de acuerdo al reporte Incidencia de Robo de Vehículo del Estado de México, difundido por la Fiscalía General de Justicia de la entidad, del 1 de enero al 14 de mayo del presente año el robo de vehículo en ese municipio disminuyó en un 31.08% con respecto al mismo periodo del 2022, al pasar de 386 a 266 denuncias, lo que reafirma que la demarcación es la más segura del territorio mexiquense. Y segundo, la Dirección de Desarrollo Urbano municipal participó en Singapur en el Programa Internacional de Líderes en Gobernanza Urbana organizado por el Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) yel Gobiernode ese país insular, el cual busca promover la creación de espacios urbanos disfrutables para elevar la calidad de vida de las personas. Con esto, la tierra del expresidente Adolfo López Mateos forma parte ya del selecto grupo de 41 ciudades en el mundo que reciben esta capacitación además de que es el único municipio del Estado de México con tal distinción.

En Naucalpan sigues los aciertos en la forma de trabajo de la actual administración, crearon el martes ciudadano para atención del ciudadano, donde todos los martes la alcaldesa y los directores de todas las áreas, se reúnen en una comunidad para escuchar las quejas, necesidades y solicitudes de los ciudadanos, obteniendo así una pronta respuesta de las autoridades un folio de seguimiento y una fecha aproximada en la que se le dará solución; eso es la mejor manera de estar cerca de los ciudadanos de frente con tiempo para ellos y escuchando sus demandas para poder saber las verdaderas situaciones en las que se encuentra el municipio, esto es hacer política de manera cercana a la gente.